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 私は中学 1年生の頃勉強を分からないままにしていたため、中学 2年生の初めには分からない

ことのほうが多かったです。 

 特に苦手だったのは英語です。文法もめちゃくちゃで、長文も集中して読めない状態だったた

め、定期テストでは平均点を超えられないことが多かったです。 

 でも、杉山塾に入って、中学 1年生の文法の内容から長文読解のコツまで丁寧に教えて頂いた

ことで基礎が定着しました。 

 また、その基礎が受験の時に武器となり、苦手な英語も点数が取れるようになりました。模試

でも苦手な英語で点数を取れたことで自信が付き、高倍率の中でも最後まで諦めずに勉強ができ

ました。 

 本当にありがとうございました。これからもよろしくお願いします。 

                                   駒沢中学 Ｔ.Ｒ 

  



Ｔ.Ｒさんのお母様 

  

娘の中学生活は、コロナウイルスに翻弄された 3 年間でした。中学校入学は、緊急事態宣言の

発令により 2 ヶ月遅れ 6 月からのスタート。 

カリキュラムをこなすために猛スピードで授業が進められ、理解が追いつかない娘は、1 学年

目が終わる頃には勉強が分からない、当然やる気もでない、何をどうしたら良いか分からない…。 

そんな状態になってから、杉山先生にお世話になりました。 

杉山塾は、コツコツと学び身に着ける、が基本ですから、通ってもなかなか上がらない成果に、

通い続けることが苦しいだろうなと感じることも正直ありました。 

成果が表れ始めたのは 2 年生から 3 年生に進級する時ですが、その後もただ順調に成績が上が

っていったわけではありません。躓き、後退し、苦しみ、その度にご迷惑を顧みず私も何度も相

談をしました。 

その度に先生は受け止めて下さり、その都度適切なアドバイスや、娘の成長の力を信じた言葉

掛けをしてくださいました。 

入試が終わり第一志望校の合格を頂きましたが、合格という結果だけでなく、信じて導いてく

ださる先生に出会えたこと、勉強する姿勢を身に着けられたことは、娘にとって大きな宝物を頂

いたと思っております。 

娘は本当に成長しました。自信を持って、楽しい高校生活を送って欲しいと思います。 

ご指導ありがとうございました。これからもよろしくお願い致します。 


